

星出宇宙飛行士にエールを届ける合唱プロジェクトに参加しました

阿木小学校の3年生と5年生が「星出宇宙飛行士にエールを届ける合唱プロジェクト」に参加し、その動画が配信されました。

■日 時

令和3年9月24日（金）公開

■参加者

中津川市立阿木小学校 3年生21人、5年生17人

■内 容

「星出宇宙飛行士にエールを届ける合唱プロジェクト」として、全国の小・中・高等学校や合唱団、吹奏楽部がリモートでの合唱を行い、その映像を国際宇宙ステーション（ISS）でさまざまなミッションに挑んでいる星出宇宙飛行士に届けるプロジェクトに参加しました。

合唱した楽曲はゴダイゴの「銀河鉄道999」。子どもの頃の星出宇宙飛行士が「宇宙へ行ってみたい！」という憧れを抱くきっかけとなったアニメの曲です。

阿木小学校のかわいい歌声は、制作者の間で大変好評だったようです。星空の美しい阿木から宇宙に発信した動画は、下記にて配信中です。

JAXA 公式 YouTube (<https://www.youtube.com/c/JAXA-PR>)

※こちらの YouTube URL から も ご覧いただけます。 <https://youtu.be/ek1sk76jPr8>

■その他

学 校 長：長谷川 万恵（はせがわ かずえ）

全校児童：97人

お問い合わせ先

阿木小学校 担当者：教頭 久米

電話：0573-63-2234